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令和３年12月21日（火）母校訪問

懐かしい修学旅行の写真や
卒業文集を眺める伊藤選手

サプライズ！
「ビッグボス」Ｔシャツのプレ
ゼント。キャンプ中着用して
いる姿が見られるかも？

プロ野球選手になって
生活で変わったことは
ありますか？

　体が小さくて、体の大きい子にいた
ずらをしていたことや、足が速かった
ので運動会の地域別リレーが楽しみだ
ったなどの思い出を話してくれました。
　また、目標に向かって毎日少しずつ
積み重ねていくこと、つらいことがあ
っても振り返って自分の夢を確認する
ことで乗り越えていったことなど、伊
藤選手の体験を基に夢をかなえるため
に大切なことを教えてもらい、児童た
ちは一生懸命耳を傾けていました。

鹿部小学校訪問

柔道をやっているのですが、
 オリンピックに出るには
 どうすればいいですか？

オリンピックで
金メダルを取ったとき
どんな気持ちでしたか？

伊藤選手から各学年へ
「サイン色紙」が贈呈
されました。

ご褒美にちょっと高い
アイスを買えるように
なりました（笑）

夢や目標を忘れない。
なりたい自分に近づける
ために毎日できることを
続けていくことが大事。

オリンピックはすごい緊張感と使命
感があったので、終わったときは
完全燃焼した感じがありました。

伊藤大海先輩　夢をありがとう！

　トークショーでは「夢」をテーマに、
伊藤選手の人生の決断で大切にしている
こと、夢や目標を持ち続ける大切さなど
を教えてもらい、生徒たちは真剣な眼差
しで話を聞いていました。
　伊藤選手から生徒たちへ、「いろんな
ことが体験できる体力、時間があるので、
いろんなことに挑戦してほしい。たくさ
ん失敗してもいい。自分の本当にやりた
いことを探すため、一日一日を大事にし
てほしい。」とメッセージをいただきま
した。

野球を始めたきっかけを
教えてください。

鹿部中学校訪問

オフの日は何を
していますか？

父が野球好きで一緒にテレビ
で見ていて、自分もこういう
風になりたいと思ったのがき
っかけです。

シーズン中は意外と休みがなくて、休み
の日は次の試合場所への移動日になりま
す。コロナ禍で外にも出られないので、
行った先で出前を頼んでその土地のおい
しいものを食べるのが楽しみです。
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